

1年次より

2023年4月30日発行
第1号
令和5年度入学1年次

入学して3週間が経過しました。今後の学校生活において留意する点についてお知らせします。

(1) 学習について

- ①入学して間もないところですが、2年次からの系列選択と2・3年次の科目選択が迫っています。この連休中に保護者の方を交えてよく考えてください。
- ②授業中に居眠りや私語があるという話が各教科担当から上がってきています。学校という場はどのような場でどのように行動することが大切なのか、年次集会等で各主任の先生から聞いた話をもう一度思い出してみてください。高校生活は始まったばかりです。
- ③朝学習として、天声人語書き写しノートを購入し天声人語の書き写しを行っています。5月からはオンライン学習アプリの「classi(クラッシー)」を利用した学習もスタートします。本校では8時20分までに登校し、そこから10分間を朝学習の時間と定めています。保護者の皆様のご理解と御協力をお願いいたします。

(2) 学校生活について

- ①徐々に高校生活にも慣れ、友人関係も広がってきているようです。そこで心配されるのは人間関係のトラブルです。人間関係に摩擦は付きものですが、自分の言動が他人に苦痛を与えていないかどうか、常に振り返りながら生活してください。
- ②いじめや犯罪行為は決して行わないでください。学校を継続できなくなる可能性が出てきます。社会のいじめに対する認識はかなり厳しく、学校としてもいじめられた側を守ることが大原則となります。「いじめられた側にも原因がある」という理屈は通用しません。
- ③高校生になり、スマートフォンの携帯が認められるようになりました。軽い気持ちでスマートフォンでSNSを利用し、加害者になってしまったり、逆に被害にあっけり人生が大きく変わってしまった高校生も数多くいます。SNSの使用には十分注意してください。

(3) その他注意点

- ①5月8日(月)からの新型コロナウイルスの5類移行にともない、コロナ不安等の出席停止扱いが見直される見通しです。気温の変化により体調を崩している生徒も見受けられるようです。体調管理には十分留意してください。
- ②来年度の修学旅行につきましては、現在、2024年10月初旬の日程で、関西方面の旅程を検討しております。昨今の経済状況や教育効果等を考慮いたしまして、関西方面への修学旅行が最善の選択であると考え検討しているところです。確定した段階であらためてお知らせいたします。

各担任より

<p>〈1組〉</p> <p>社会科の星貴夫です。久しぶりの担任とともに年次主任を務めさせていただきます。前回の担任時にはなかった仕事(おもにコンピューターやネットワーク関係)に四苦八苦しております。コンピューターやネットワークを使うことで業務の効率化を図るという目的ではありますが、アナログの手書きも良かったなあと昔を懐かしんでおります。生徒の皆さんには、デジタルとアナログを使い分けて接していきたいと思っています。1年間よろしく申し上げます。</p>	<p>〈2組〉</p> <p>美術科の瀬川恵です。教員3年目になり初めて担任を持つことになりました。明るく元気な子や優しい子が多くホッとしております。みんなが居心地のいい安心できる環境を作っていきたいと思います。そのためにはメリハリのある生活とお互いに思いやりを持って接することが大事だと思っています。生徒と一緒に私も勉強しているところです。精一杯頑張りますのでよろしく願いいたします。</p>
<p>〈3組〉</p> <p>保健体育科の藤井智之です。3月に卒業生を出したばかりですが、フレッシュな気持ちで頑張りたいと思います。1年次のみなさんは、新しい環境で不安や悩みがたくさんあると思います。特に人間関係の悩みが多い時期だと思います。そんなときは、誰かに話すのがいいのではないのでしょうか。友達だけでなく、家族、先生方などに話してみましよう。気持ちが整理されたり、次の道が開けたりするかもしれません。1年間よろしく申し上げます。</p>	<p>〈4組〉</p> <p>家庭科の佐藤由美です。光南高校6年目です。そのうち4年間は、3年生に係ることが多く、1年生の担任は、久しぶりです。毎日3階までの往復で日々息切れと筋肉痛に悩まされていますが、生徒のみなさんの笑顔とパワーに助けられなんとか過ごしています。生徒のみなさんの高校生活が楽しく、充実して過ごすために少しでも力になればと思っています。1年間よろしく申し上げます。</p>
<p>〈5組〉</p> <p>英語科の鈴木庸子です。ここからの3年間は、義務教育と位置付けられていた今までとは大きく異なります。将来自分のなりたい姿に近づくために、自分で考え、自分で選び、自分で動いていくことがとても大切です。まだ夢が見つからない人もいるでしょうが、学校内外の様々なことに関心を持ち、主体的に探究し続ければ、必ず道は開けてきます。共に学び、共に高め合える年次にしていきましょう。</p> <p>Dream big and never stop exploring.</p>	<h2>1年間お世話になります。</h2>